

第40回議会報告会を会場とオンラインの同時開催

令和4年11月5日(土)午後1時30分よりスギ薬局知立福祉アリーナ会議室にて第40回議会報告会を開催しました。コロナ禍であり安全対策などを考慮し今回も会場への参加と、オンラインシステムへの参加との2通りの参加方法にて開催し、会場参加者37名、オンライン参加者21名の計58名の参加がありました。第2部「市民との意見交換会」での主な質疑応答について報告します。



知立駅付近連続立体交差事業について

問 知立駅付近連続立体交差事業の進捗状況について、どのような報告を受けているか。

答 昨年11月の全員協議会で、事業の5年延伸及び事業費の再算定による182億円の増加の内容について市から報告を受けた。その後の知立駅周辺整備特別委員会で5年延伸にかかる工事工程表についての報告があったが、問題は計画どおりに進むかであり、しっかりとチェックしていく必要がある。

問 事業延伸に伴う事業工程や、進み具合が分からないので分かりやすくしてほしい。

答 事業延伸に伴い区画整理事業や街路事業にも影響が出る。それらの進捗状況や今後の計画などが見える化できるよう、ロードマップの作成を議会から提案している。

問 事業が完成すると、交通の流れはどのように変わるか。

答 駅の南北を結ぶ30メートル道路ができ、山町の慈眼寺の所から環状線が通り駅南で繋がる。市は、知立駅をターミナルとした交通ネットワークができるとしている。

下水道料金について

問 下水道料金の値上げについて今後の見通しは。

答 現在97.25円/㎡を令和5年度までに125円/㎡、令和10年度までに国の標準価格150/㎡に改定していく。

問 一般会計から水道事業への赤字補填は2億円とのこと。料金値上げで事業の健全化は図れるとのことだが、議会として受益者負担をどのように考えているか。

答 9月定例会の中で、物価高騰の中なぜ値上げを行うのか、また、一般会計からの繰入れは、下水道を使用していない人からの税金も充当されており公平性に欠ける等の意見が出た。議論の結果、税負担の公平性や、企業会計である下水道会計の経営体質の改善という考えから、この議案が可決されたと認識している。



公園整備について

問 近隣市では立派な総合運動公園が設置されているが知立市には必要ないのか。

答 単なる運動公園であれば広域利用でよいとの考えは理解できるが、防災機能を備えた公園としての必要性については現在様々な議論がされている。

問 今後の公園整備について、障がいのある方や高齢者の利用も含めた新しい公園づくりを目指すと思うが、計画は進んでいるのか。

答 建設水道委員会が行政視察を行い「インクルーシブな未来の公園づくりに向けた提言書」としてまとめ市に提出した。今後の行政の対応について注視していく。